

Le Quotidien Juraissien

Publicité 066 22 36 36

NÉ DE LA FUSION DU DÉMOCRATE ET DU PAYS

Rédaction 066 22 17 51

Pour aider les enfants de Sarajevo

Le geste humanitaire et symbolique d'un peintre suisse

Témoigner contre les horreurs de la guerre et aider les enfants de Sarajevo, c'est le sens d'un tableau du peintre suisse Jacques Biolley. Dévoilée hier soir à Genève, en présence de Danielle Mitterrand, présidente de «France-Libertés», l'œuvre sera ensuite exposée dans diverses villes de Suisse romande et à Paris. Puis elle sera offerte à la capitale bosniaque en signe de solidarité. Le siège de Sarajevo et les souffrances de sa population ont inspiré au peintre fribourgeois Jacques Biolley son tableau, tout à la fois acte de mémoire et geste humanitaire. Le montant obtenu par la vente des reproductions couleur sera versé à une cantine scolaire de la ville bosniaque. Ainsi, une cinquantaine d'enfants démunis en profiteront. (ats)



La femme du président Mitterrand, l'ambassadeur de France Bernard Garcia, Roland Mérieux, le peintre Jacques Biolley (de gauche à droite) et son tableau sur l'enfance et la guerre.

photo Key